



# 舞鶴 第3号

舞中キャッチャーズ「『しなやかさ』を追求する舞中生」

霧島市立舞鶴中学校  
令和4年7月1日発行

## 御声援ありがとうございました

地区総体が終了しました。それぞれの大会で舞中生が全力でプレーしました。県大会出場を決めた皆さん、舞鶴中の代表というだけでなく、始良・伊佐地区の代表としての意識をもち、出場を果たせなかった人たちの思いを胸に、正々堂々はつらつとプレーしてきてください。入賞結果は以下の通りです。応援、ありがとうございました。

- 陸上
 

女子 総合優勝	男子 総合3位
2年100m 第1位	1年100m 第5位
3年100m 第2位	2年100m 第4位
共通200m 第2位	共通200m 第1位
2年800m 第1位	共通800m 第1位
3年800m 第2位	共通100mH 第4位
共通1500m 第2位	低学年4×100mR 第4位
低学年80mH 第1位	共通4×100mR 第4位
共通100mH 第1位	共通三段跳 第4位
低学年4×100mR 第2位	共通砲丸投 第2位
共通4×100mR 第1位	
- バスケットボール 男子4位、女子4位
- 卓球 男子団体2位  
男子シングルス 3位  
女子シングルス 県大会出場
- 柔道 男子団体2位 女子団体2位  
男子個人 90kg超級 優勝 2位  
女子個人 57kg級 優勝  
70kg超級 優勝
- ハンドボール 男子2位 女子2位
- 水泳 女子50m背泳ぎ 2位  
男子100m平泳ぎ 3位  
女子100m背泳ぎ 3位  
男子100mバタフライ、50mバタフライ 3位
- バドミントン 女子団体優勝  
A級女子ダブルス 優勝 4位  
A級女子シングルス 優勝 4位  
A級男子シングルス 4位

## 日常生活が全ての基本

地区総体で活躍する姿が見られる反面、学校生活で落ち着かない様子の生徒も見受けられます。学校は生徒にとって一番身近な社会的集団であり、集団生活を送る上では、ルールを守って行動することが必要です。そして、自分のことだけ考えるのではなく、どうやって仲間と一緒に成長していくかを考えて行動しなければなりません。また、目先の楽しさだけを求めるのではなく、1年後やもっと未来を考えて、なりたい自分になれるように日々努力していくことが大切です。

今年度で舞鶴中は創立20周年を迎えました。これまで先輩方が作り上げてこられた伝統をもとに、舞鶴中を更に発展させていけるよう、お互いに助け合いながら一步一步前進していきましょう。今舞鶴中にいる皆さんの姿が、これから入学してくる後輩の伝統になっていきます。未来の後輩たちに胸を張って自分たちの姿を語れるよう、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

## 情報モラル講演会

6月11日(土)に、霧島市メディアセンターより時任指導主事をお招きし、情報モラル講演会を開催しました。ネットは生活する上で欠かせないものになっています。そんな中で「デジタル足跡」ということばを中心に、ネット上に潜む危険や陥りやすい事例についてお話しいただきました。ネットやSNSへの投稿や書き込みは、自分の家の前に写真や文書を貼ってみんなに見てもらおうことと同じだという指摘もあり、現実にはしないようなこともネットやSNSでは簡単にしてしまう恐ろしさを実感できました。

夏季休業に入ると、保護者の目が届かない自由な時間が増え、つついネットやSNSを利用する時間が増えてしまいがちになります。興味本位での利用やネットトラブルの未然防止のために、御家庭でネットやSNSの利用について、再度御確認ください。

SNS等やネットでの情報は…

- ・世界中へ発信される
- ・コピーが簡単にできる
- ・消すことはできない
- ・「匿名」は勘違い
- ・人によって感じ方は様々

日常とインターネットは同じ  
いつも

人と接している  
事を忘れてはいけない

↑当日のスライド資料より

## 3年出前授業

6月24日(金)・29日(水)に、3年生への高校出前授業を行いました。実際に高校の先生や生徒に来ていただき、それぞれの学科やコースでの学習を体験させていただきました。3年生は自分で選んだ授業で、興味深く体験していました。

また、高校の先生方を会場まで案内する本校生徒の様子も素晴らしかったです。今回の経験を進路選択にぜひ生かしてください。



## 教育実習終了

5月末から6月中旬にかけて、名の教育実習生が本校で教育実習を行いました。実習が始まった頃は緊張気味で毎日を過ごしていましたが、生徒と年齢も近いこともあり、すぐに打ち解けて3週間の実習を無事に終えることができました。実習評価授業では、どのクラスの生徒も授業に一生懸命に参加していました。この3週間は、実習生はもちろん、生徒や私たちにとっても学びの多い教育実習期間でした。

## 授業力向上に向けて

6月は校内研修やフレッシュ研修(初任者研修)で、多くの研究授業を見る機会がありました。本校では研修テーマを、「自己の将来を切り拓くために能動的に学び続ける生徒の育成～アクティブ・ラーニングの視点に立った授業改善を通して～」とし、本校独自の対話活動の進め方である「舞中スタイル」の活用と、授業の見直しを持たせ、自己の活動を振り返り、生徒が根気強く取り組む授業展開を目指しています。

今後とも、授業実践に基づいた研修を積み重ねていくことで、指導力向上に努めてまいります。

## 7月の主な行事

- 7/1(金) 1年学年・学級PTA
- 7/4(月) 健康強調週間  
授業参観(～6日)
- 7/7(木) 3年実力テスト
- 7/8(金) 第1回学校保健委員会
- 7/9(土) 土曜授業  
合唱コンクール
- 7/13(水) スクールカウンセラー来校
- 7/14(木) 第1回学校評議員会
- 7/20(水) 終業式、大掃除

お知らせ!!  
現在購買部で扱っている室内シューズにつきまして、12月いっぱい販売を終了させていただきますこととなりました。1月以降は、各小売店でお買い求めくださいますようお願いいたします。

